

# *Incautó Cuba más de dos mil 400 kilogramos de drogas en 2018*

---



La Habana, 20 mar (RHC) Cuba incautó en 2018 unos dos mil 438 kilogramos de drogas procedente de recalos provocados por operaciones internacionales de narcotráfico que no tenían como destino el territorio nacional.

Un informe del Ministerio del Interior que publica este miércoles el diario Granma, indica que 77 por ciento de la droga ocupada fue por concepto de recalos; y que se descubrieron y frustraron dos intentos de introducir drogas mediante lanchas rápidas por la vía marítima.

Añade el texto que en la frontera aérea se neutralizaron 49 operaciones de intento de introducción de drogas, la mayoría con el propósito de comercializarla en el país, con 90 detenidos y un total de 81 kilos de narcóticos ocupados.

Estas acciones, precisa el informe, confirman el compromiso absoluto de Cuba en aras de lograr una sociedad libre de drogas ilícitas, como elemento vital para alcanzar un desarrollo sustentable y el bienestar del pueblo. **(Fuente: [Granma](#))**



**Radio Habana Cuba**